En classe nous avons suivi une séquence d'« éducation à l'image», menée par le photographe Thibault Cocaign. Nous étions donc très motivés pour réaliser un reportage photographique. Nous voulions travailler sur la plage et l'environnement. Le thème « empreintes » a émergé, avec trois angles différents : l'empreinte artistique de l'homme avec la nature, l'observation des traces naturelles, et l'empreinte néfaste de l'homme. Nous avons imaginé des photos à faire, nous nous sommes répartis le travail entre six groupes d'élèves et nous sommes allés toute une matinée sur la plage Sainte Rita. Chaque groupe avait un appareil photo et un thème (les déchets, les land arts, les dessins dans le sable, les observations...). De retour en classe, nous avons sélectionné les photos et écrit les légendes.

Chaque groupe d'élève disposait d'un appareil numérique compact. Les élèves avaient accès sur demande et sous surveillance à un reflex Sony Alpha7 III, objectif 35 mm et à un iPhone 11 pro.



Une méduse écologique

Les éléments de la nature peuvent faire de beaux land arts...



Neil – plage Sainte Rita – 8/02/2023

La statue de la plage

Cette tenue est faite de feuilles de palmier, de lianes et d'un bout de bois et de fleurs. Elle sera disponible l'année prochaine!!! Cette mode laissera-t-elle une empreinte?

Loïs – plage Sainte Rita – 8/02/2023



Disparition

Aller simple vers l'océan.



 $Louenn-plage\ Sainte\ Rita-8/02/2023$

Sculptures sableuses en sursis

A l'aide de pierres, de nos doigts, de bâtons, nous avons dessiné sur cette grande toile jaune. Des couleurs plus sombres apparaissent alors.

Romain – plage Sainte Rita – 8/02/2023



Le vent s'habille

Voir le vent. La cape est comme un parachute, le vent ressort par la capuche. Neil se prépare à photographier.

 $Tricyah-plage\ Sainte\ Rita-8/02/2023$



Souvenirs #1

Salomé laisse un souvenir sur la plage.

Idris – plage Sainte Rita – 8/02/2023



Souvenirs #2

La mer emporte les souvenirs.

 $Louenn-plage\ Sainte\ Rita-8/02/2023$



L'ange

Tricyah fait l'ange sur le sable, neige de Guyane. S'est-elle perdue? S'est-elle endormie? S'est-elle échouée?

Alexis – plage Sainte Rita – 8/02/2023



La vie sur la plage

Dans un coin de la plage, nous avons trouvé cet œuf de tortue, le bébé tortue a déjà retrouvé la mer. Autour de l'œuf, les graines de palétuvier et les branches ramenées par la mer forment comme un nid.

Soïmée – plage Sainte Rita – 8/02/2023



Falaise de sable

La mer, sculpteuse professionnelle, a formé son art. Des gouttes de sable semblent couler le long de cette falaise.



Lehny – plage Sainte Rita – 8/02/2023

L'arbre de l'infini

Une route de déchets vers la nature, les capsules envahissent la flore dans leurs moindres recoins. On ne voit pas la fin de cet arbre gigantesque.

Clotilde – plage Sainte Rita – 8/02/2023



La toile toxique

Les déchets envahissent la nature. Les filets de pêche sont en nylon, en plastique. Ils mettent plus de 400 ans à disparaître en mer. Beaucoup se retrouvent sur les littoraux et ils mettent alors 600 ans avant de disparaître.

Nolan – plage Sainte Rita – 8/02/2023



L'attrapeur attrapé

Filet de pêche enraciné dans le sable, abandonné par l'homme et recraché par la mer.

 $Ilun-plage\ Sainte\ Rita-8/02/2023$



Aidons la nature

La nature est en danger!! Il faut travailler dur pour la sauver ou nous disparaitrons avec elle... Réduisons notre empreinte sur la nature. Steelyann, Nolan, Romain et Clotilde ont rempli leur sac de déchets pendant notre sortie à la plage.

Clotilde – plage Sainte Rita – 8/02/2023



Stop!

Message écrit avec les déchets trouvés sur la plage, on aurait pu écrire un roman...

Matières présentes dans ce message et temps nécessaire pour disparaître de la plage:

- Papiers cartonnés, emballages : 3-14 mois.
- Bois peint: 13 ans.
- Polystyrène: 50 ans.
- Feuilles d'Aluminium: 200 ans.
- Sacs, gobelets plastiques: 400 ans.
- Partie de filet en Nylon: 600 ans.

Steelyann – plage Sainte Rita – 8/02/2023

